

Intervención del diputado Ociel Hugar García Trujillo, por alusiones personales.

La presidenta:

Si diputado Ociel Hugar. Si tiene usted el uso de la palabra por alusiones personales.

El diputado Ociel Hugar García Trujillo:

Con su venia, presidenta.

Compañeras y compañeros diputados.

En efecto este tema que abordé que pareciera un tema irresponsable o crítico que se viera de choque no es el afán ni es la idea de que se contemple de esa manera, me quedo con lo que dijo el diputado a lo último, es el llamado es para que nosotros

como Congreso, partamos de una idea clara de que Guerrero necesita de una obra del gobierno federal, hablo de una obra detonante al desarrollo, de una obra que permita que los guerrerenses pasemos de un Estado donde únicamente estemos viviendo lo poco de los campesinos, los agricultores y los que prestan servicios turísticos y esperanzados de ese turismo que viene semanal que deja poca derrama económica, que contribuyamos a un proyecto generoso para Guerrero.

Y lo hablo por Guerrero compañero desde este planteamiento porque Guerrero ante los oídos, ojo y corazón del presidente debiera de ser importante mirar los ojos a este Estado que ha sido de gran

solidaridad, no importa lo que hicieron los demás, en la política compañeros los que actúan mal quedan en la basura de la historia si actuaron mal, me explico, es lo que tengamos hacia adelante, esto de un presidente municipal tú no le puedes decir a un presidente municipal que no haga nada porque son escasos tres años, entonces cualquier presidente municipal también va a decir pues es poco tiempo no puedo atender todo, no.

Porque el recurso para eso está, los miles y millones de mexicanos contribuyen a las arcas de la federación y ese recurso lo ejerce el gobierno en turno y son inclusive me atrevo a decir que hoy las finanzas del gobierno federal todavía son más generosas que los otros ejercicios de gobierno.

El problema compañeros y seamos claros el problema es que la mayoría de los recursos está en otro lado del país, que va a crear desarrollo claro, crea bienestar al país claro, pero los guerrerenses, los guerrerenses, los

indígenas, los negros, los mestizos necesitamos que en Guerrero seamos o tengamos la oportunidad de que un gobierno federal haya puesto los ojos y la atención mucho más que en los demás.

Esos olvídenlo, eso fue ayer tanto no regresen a eso, la historia y el pueblo los juzgará pero a los que estamos en el ejercicio del poder tenemos que contribuir y si el Congreso del Estado junto con la gobernadora podemos ayudar para decirle al presidente, presidente en su último año échele a Guerrero la mano es porque realmente ojo compañeros, ojo y no porque no tenemos fe que el presidente o presidenta que venga quien sea no pueda hacer algo, pero en los ojos de la mayoría que votaron por el presidente tienen la fe en el señor presidente que Guerrero iba a ser diferente y si lo deja igual entonces la historia juzgará a todos.

Muchas gracias.